
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 102 del 18/03/2021

Oggetto: Interrogazione del capogruppo Belgiorno sugli immobili di 
edilizia residenziale pubblica.

(Risponde Biancalani Luigi)

    

Con riferimento agli immobili costruiti per l’edilizia residenziale pubblica e tenuto conto che 
in passato è stata data la possibilità agli inquilini di riscattare detti alloggi,

interrogo la S.V. per sapere:

 se altri alloggi verranno messi a riscatto
 in caso affermativo, quali immobili e a quale costo.
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